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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR: 

 

NO HAY. 

 

 

2.- CORRESPONDENCIA: 

 

  

El Sr. Presidente, señala que en los respectivos Casilleros se ha dejado 

la correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales. 

 

  

 

 

3.- CUENTA SR. PRESIDENTE: 

 

 

Da cuenta que la semana pasada viajó a realizar gestiones en la 

SUBDERE, junto al SECPLAN y DIDECO, oportunidad en que le aprobaron 

proyectos PMU, PMB y FRIL, Además, señala que esta en proceso la 

Licitación del Monolito de Las Vegas. 

 

A continuación da cuenta que mañana tendrá la visita del Director de 

Obras Hidráulicas Región del Bío Bío, para analizar el tema de los Proyectos 

APR de diversos sectores de la Comuna. 

 

En relación al reciente viaje a Santiago señala que junto a los 

profesionales de este Municipio Sr. Cristián Díaz y la Sra. Alejandra Veas, 

también estuvieron realizando gestiones en la SUBDERE y la Subsecretaria de 

Desarrollo Social, oportunidad en que presentaron una serie de proyectos que 

benefician a juntas de vecino y clubes deportivos que tengan un campo 

deportivo o cancha de fútbol. 

 

Al respecto, señala que todo esto lo tiene muy contento, muy satisfecho, 

porque cada uno de los proyectos que se han estado desarrollando han 

significado ser pioneros en la Región, en beneficio de la comuna de Pinto. 
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4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:   

 

 

 El Concejal Sr. Víctor Ortiz señala que tuvo una reunión con un 

Consejero Regional con quien gestionó la suma de $ 15.000.000.- que son 

para 3 proyectos y le solicita al Sr. Presidente, que como Alcalde instruya al 

SECPLAN, elaborar un proyecto por $ 5.000.000.- para luminarias en 3 

callejones de El Rosal, $ 5.000.000.- para Ripiar unos Callejones en El Rosal 

y los otros $ 5.000.000.- para una entrada en Recinto, con unas 30 o 40 

palmeras. 

 

 A su vez, le sugiere al Sr. Presidente lo acompañe a  una entrevista en la 

SUBDERE para gestionar recursos para  proyectos de adelanto para la 

Comuna, ya que en la SUBDERE  tiene una persona conocida que le ofreció 

el apoyo en esta materia. Agrega que una vez que concrete dicha entrevista se 

lo comunicará, la que cree que sería en la primera  quincena de Marzo 

próximo. 

 

 Respecto a este mismo tema, el Sr. Presidente le solicita a los señores 

Concejales se contacten con sus Consejeros Regionales para que gestionen 

recursos para proyectos, ya que los Consejeros Regionales le  asignan recursos 

para este objetivo y le reitera el  ofrecimiento de los profesionales del 

Municipio para la elaboración de los proyectos. 

 

A su vez, señala que en relación al proyecto de una entrada  a Recinto, 

propiciada por el Concejal Sr. Víctor Ortiz, señala que desde hace mucho 

tiempo que tiene proyectada esa entrada de Recinto, para lo cual ya tiene 40 

palmeras gestionadas en CONAF, pero que sin duda alguna, se requieren 

muchas más palmeras. Agrega que también se tiene proyectada con Palmeras 

Chilenas, la entrada a Pinto y El Rosal, para continuar en  Los Lleuques, Las 

Trancas y otros lugares más, porque considera que ahora ya es la oportunidad 

de ornamentar, porque antes era mucho más importante pavimentar y otras 

obras de infraestructura como canchas de fútbol, el nuevo Edificio 

Consistorial, la remodelación de la Plaza de Armas, el Estadio Municipal, etc. 

Asimismo señala que pronto se elaborará un proyecto con recursos del Casino 

para  habilitar una plazoleta con asientos y un techo en la esquina del Juzgado 

de Policía Local. 
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El Concejal Sr. Jorge Arias señala que a través de su Consejero 

Regional logró la suma de $ 10.000.000.- para un Proyecto y sugiere que sea 

para canalizar las aguas lluvias en la vía principal de Los Lleuques, eliminar 

las cunetas y así disponer de mayor cantidad  de espacio para estacionamiento 

de vehículos. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que ese proyecto ya se encuentra 

postulando en Gobierno Regional y este aporte sería un buen complemento 

para dicha  obra, ya que el Proyecto se  encuentra técnicamente aprobado, es 

decir, R.S. en espera de financiamiento, por $ 40.000.000.- pero como ya se 

tendrían $ 10.000.000.- estarían faltando la suma de $ 30.000.000.- para 

concretar dicha obra 

 

  

 

5.- CUENTAS COMISIONES  

 

 

 NO HAY. 

 

 

6. -   PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA: 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 

- BONIFICACIÓN POR RETIRO COMPLEMENTARIO LEY Nº   

20.649 (Secretario Municipal Sr. Mario Osorio Merino y Jefe de 

Renta y Patente Sr. Hugo Oñate Arias) 

 

 

 

       - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD 

 

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores 

Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias de Municipalidad: 
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1) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE INGRESOS Y GASTOS 
 

AUMENTAR  INGRESOS      

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG.  DENOMINACION 

                                             
M$  AUMENTAR 

        

15      SALDO INICIAL DE CAJA 117.037 

        

        

      TOTAL INGRESOS 117.037 

        

AUMENTAR GASTOS     

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG.    DENOMINACION 

                                             
M$  AUMENTAR 

        

24      Transferencias Corrientes  

 03     A  Otras  Entidades  Públicas  

  092    Al Fondo Común Municipal   Multas ¹  

   001   ART. 14. N° 6 LEY N° 19.695 ¹ 2.000 

      Prog. Gestión  

        

29      Adquisición de Activos no Financieros  

 01     Terrenos 36.000 

      
Saldo año 2012 Fondos Incentivo Mejoramiento de 
 la Gestión. 

        

 03     Vehículos 6.896 

      
Saldo año 2012 Fondos Incentivo Mejoramiento de 
 la Gestión. 

        

31       Iniciativas de Inversión  

 01     Estudios Básicos  

  002    Consultorías  

   002   
DISEÑO PROYECTO REPOSICION EDIFICIO 
 MUNICIPAL DE PINTO                                                            1.346 

      Programa Gestión Saldo año 2012  

        

 02     PROYECTOS  

  002    Consultorías  

   001   
SONDAJE Y DIST. AGUA POT. RURAL POB. M.  
RODRIGUEZ Y SOL DE DIC.                                                   1.626 

      
Programa Gestión Estudio Pendiente años 
anteriores.  

        

   009   
EST. Y DISEÑO FOSA SEPTICA POB. AUGUSTO  
PINOCHET Y                                                                              350 

      
Programa. Gestión Estudio Pendiente años 
anteriores.  
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  004    OBRAS CIVILES  

   003   CONST. CANCHA CON SIST. DRENAJE RECINTO               59 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   007   AMPL. COCINA ESC. F-1225             456 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   011   
CONST. PUENTE DE MADERA PASO EL 
SOLDADO          1.658 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   026   
CONSTR. ACERAS SECTORES EL ROSAL Y  
PINTO URBANO                                                                     1.901 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   027   
SEÑALITICA DE TRANSITO DIVERSOS SECTORES  
DE LA COMUNA DE PINTO                                                     124 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   031   
CONSTR. ARCOS METALICOS Y MEJ. ACCESO,  
REJAS INTERIORES Y  

      GRADERIA ESTADIO MUNICIPAL PINTO. 10.000 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   034   
CIERRE PERIMETRAL Y ADECUACION MURO  
ESC. E-259 JOSE 

       TOHA SOLDEVILLA 865 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   039   CONSTRUCCION ACERAS SECTOR RECINTO 1.591 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   055   

PROY. DE REPARACION DE GARITAS PEATONALES  
EN SECTORES  
URBANOS Y RURALES DE LA COMUNA DE PINTO                  346 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   064   PLAZOLETA RECINTO-LOS LLEUQUES 1.366 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   071   LETREROS ACCESO COMUNA DE PINTO   114 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   073   
CONSTR. 10 GARITAS SECTORES CIRUELITO,  
PASO EL SOLDADO,  

      RECINTO, LOS LLEUQUES, PINTO URBANO 327 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  
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   075   
CONSTRUCCION CANCHA DE RAYUELA TECHADA  
EL ROSAL                                                                                  3.527 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   077   
CONSTR. SALA DE REUNIONES EN DEPENDENCIA  
DEL ESTADIO MUNICIPAL                                                           26 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

        

   079   
NORMALIZACION INSTALACIONES SANITARIAS LICEO, 
REMODELACION BAÑO 

      
 ESPECILIDAD MECANICA AUTOMOTRIZ, LICEO 
C-89 84 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   081   
CONSTRUCCION ACERAS Y PLAZOLETA POBLACION  
SOL DE DICIEMBRE                                                                     35 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   082   
CONSTRUCCION PAVIMENTOS CALLE 
BALMACEDA                   4 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   091   
CONSTRUCCION DE 23 UD ALCANTARILLADO  
CALLES PATRICIO LINCH 

      Y J. M. ORELLA.              145 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   093   
EXTENSION RED AGUA POTABLE Y UNIONES  
DOMICILIARIAS 

      PROLONGACION CALLEJON CARLOS CONDELL              116 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   095   
VEREDAS FALTANTES POBLACION MANUEL  
RODRIGUEZ                                                                              523 

      Programa Gestión Proyecto Pendiente año 2012  

        

   999   OTROS PROYECTOS           5.445 

      Programa Gestión Fondos Casino No distribuidos  

        

35      Saldo Final de Caja         40.107 

        

      TOTAL GASTOS        117.037 
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2) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE INGRESOS Y GASTOS 
 

 

 

 

AUMENTAR  INGRESOS       

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG. DENOMINACION  

                                              
M$  AUMENTAR 

         

05       Transferencias Corrientes   

 03     De Otras Entidades Públicas   

  002  
  

De la Subsecretaría de Desarrollo Regional y 
Administrativo ¹  

   001   Fortalecimiento de la Gestión Municipal ¹  6.750 

    
  

Programa Gestión Municipal  Aporte de la SUBDERE 
Financiamiento   

    
  

programa SIFIM, según Decreto Alcaldicio N° 3822 del 
30/08/2012  

      y contrato del 29/08/12.   

         

         

         

      TOTAL INGRESOS  6.750 

         

AUMENTAR GASTOS      

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG. S.S. ASIG. DENOMINACION  

                                              
M$  AUMENTAR 

         

29      Adquisición de Activos no Financieros   

 07     Programas Informáticos  6.750 

      Prog. Gestión   

         

         

         

         

      TOTAL GASTOS  6.750 
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3) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE GASTOS 
 

 

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG.    DENOMINACIÓN 
                                              
M$  AUMENTAR 

        

31       INICIATIVAS DE INVERSIÓN  

 02     PROYECTOS  

  004    OBRAS CIVILES  

   097   CONSTRUCCION VEREDAS SECTOR EL ROSAL 3.614 

      SEGUNDA PARTE  

      Prog. Gestión Fondos Casino  

        

        

        

        

      TOTAL AUMENTO 3.614 

        

        

DISMINUIR GASTO      

        

SUBT. ÍTEM ASIG. 
S. 
ASIG. ASIG    DENOMINACIÓN 

                                               
M$  DISMINUIR 

        

31       INICIATIVAS DE INVERSIÓN  

 02     PROYECTOS  

  004    OBRAS CIVILES  

   999   OTROS 3.614 

      Saldo Fondo Casino  

      Prog. Gestión  

        

        

      TOTAL DISMINUCIÓN 3.614 

        

 

 

012/2013 

 

 Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias de 

Municipalidad. 
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- BONIFICACIÓN POR RETIRO COMPLEMENTARIO LEY Nº 

20.649 (Secretario Municipal Sr. Mario Osorio Merino y Jefe de 

Renta y Patente Sr. Hugo Oñate Arias) 

 

 

 El Sr. Presidente expone que los Funcionarios Municipales Don 

MARIO OSORIO MERINO y don HUGO OÑATE ARIAS, de acuerdo a la 

Ley Nº 20649 postularan a un Bono de Retiro Voluntario a la SUBDERE, 

para lo cual  se requiere el Acuerdo del Concejo Municipal para la 

Bonificación Municipal que por ley corresponde a 6 meses y con Acuerdo del 

H. Concejo  hasta un tope de 11 meses. 

 

 

013/2013 

 

 Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se 

ACUERDA Aprobar el monto tope de los 11 meses de Bonificación 

Municipal, tanto para el Sr. Secretario Municipal don MARIO OSORIO 

MERINO y Don HUGO OÑATE ARIAS, Jefe de Rentas y Patentes.  

 

 

 

7.- VARIOS: 

 

 

El Sr. Presidente manifiesta que desea invitar a los señores Concejales a 

cada uno de los Eventos de Verano que se realizarán en la Comuna, que se 

iniciaron esta semana, cuyo objetivo es entregar entretención a toda la 

comunidad, con un mínimo de recursos municipales, ya que los recursos para 

estos Eventos de Verano se financian con el Aporte para actividades culturales 

y recreativas que hace el Banco Santander, el Consorcio y SOMONTUR que 

suman estimativamente de $ 20.000.000.- lo que permitirá tener en Pinto a 

grandes artistas de destacada trayectoria a nivel nacional e internacional, para 

que los vecinos disfruten de estos espectáculos artísticos y culturales. 

 

A continuación, le reitera la invitación a los señores Concejales para 

que asistan a todos los eventos, porque a él le gusta estar acompañado de ellos, 

no le molesta su compañía, sino que todo lo contrario. 
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En otra metería, el Sr. Presidente manifiesta que se realizó en Pinto, el 

lanzamiento del Proyecto de Seguridad Ciudadana, lo que significa que no 

solo hay que preocuparse de la delincuencia, sino que  tomar acciones, porque 

la Municipalidad de Pinto no esperó que  viniera la Subsecretaria del Delito, 

sino que él fue y lo trajo primero a la Provincia. Señala que los Proyectos 

postulados se aprobaron 3, que se entregarán mayor seguridad a los vecinos. 

Asimismo señala que se esta trabajando en una solución medio ambiente en 

Las Trancas, ya que los vecinos y empresarios de ese sector financiarán el 

arriendo de Contenedores de 10 m3  para depositar la basura, la  cual sería 

retirada por camiones  municipales, situación que la tendría más clara para la 

próxima Sesión. 

 

El Concejal Sr. Jorge Arias interviene para agradecer al Sr. Presidente 

su diferencia, su gentileza de invitarlos a todos los Eventos de Verano 2013, 

haciendo presente que ayer hubo una actividad de Verano en Recinto y no lo 

invitaron lo que considera un desaire, a lo que el  Sr. Presidente le señala que a 

él tampoco le invitaron, aclarando que las actividades de Verano patrocinadas 

por el Municipio en Recinto empezarán mañana miércoles. 

 

El Concejal Sr. Manuel Guzmán, plantea que lo importante es que la 

comunidad este informada que esos eventos son financiados casi en su 

totalidad por aportes privados. 

 

En otra materia, el  Concejal  Sr. Manuel Guzmán plantea su inquietud  

respecto a la Payita de Los Lleuques  y respecto a los Puentes del Camino San 

Ignacio. 

 

El Sr. Presidente señala que en relación a la Playita, es parte de una 

propiedad perteneciente a la familia BASSO, quienes en la década del año 

1950 habrían donado el retazo  en que se encuentra la Playita, pero que el 

Municipio no inscribió en el Conservador de Bienes Raíces dicha donación y 

que hoy día existe un letigio con otra familia por el Título de Dominio de esa 

propiedad. A su vez, señala  que el Municipio tiene inscrita la Playita como un 

bien nacional de uso público con libre acceso a dicha playita. 

 

Respecto a los Puentes del Camino San Ignacio, el  Sr. Presidente 

señala que al  igual que el pavimento del camino Ciruelito los postuló de  

hormigón al inicio de su periodo, ya que  eran de madera y en visita  al sector 

el senador Don Víctor Pérez Varela y el Senador Hosaín Sabaj fueron de 

opinión que este tipo de puentes, en redes viales de alto tráfico, ya no deben 
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existir en Chile; tal es así, que desde el mismo lugar se llamó al Director 

Regional del Ministerio de Obras Públicas, quien de inmediato envió una 

comisión para que se preocupara del estudio y posterior proyecto, que  

coincidió con el terremoto y estos puentes de madera quedaron dañados, por 

lo que se postuló y se aprobó la construcción de los 3 Puentes, proyecto que 

no contemplaba expropiación alguna, pero  que hubo dificultades con el 

vecino Sr. Cifuentes quien cobraba $ 8.000.000.-por un retazo que se 

necesitaba para un puente, lo que no se podría pagar, porque no se 

contemplaba ninguna expropiación en el Proyecto, lo que significó un retrazo 

en las obras y posterior termino de contrato con la Empresa que  estaba 

ejecutando dicha obra. Señala que  posteriormente, se  volvió a licitar por 

parte del MOM, para terminar las obras, cuyos recursos sólo alcanzaron para 2 

Puentes y no para los 3 del Proyecto inicial, por lo tanto, esta repostulando el 

2º puente hacia el sur del camino a San Ignacio, lo que ha perjudicado el 

proyecto que presentó para pavimentar 7,5 Km. hacia el sur; todo ello, 

producto que una Autoridad Alcaldicia anterior  manifestara en forma errónea 

que el Proyecto de los puentes venían con expropiación, lo cual era una 

mentira. 

 

El Concejal Sr. Víctor Ortiz, señala que desea saber cuando se llevaría a 

cabo la elección de Presidente del Capítulo Provincial  de Alcaldes de Ñuble, 

que en estos momentos lo preside don Sergio Zárzar. Al respecto el Sr. 

Presidente señala que  se tiene estimado, realizar dicha elección en el mes de 

Marzo próximo. 

 

En otra materia, el Concejal a Sr. Víctor Ortiz plantea su inquietud 

respecto a la petición que hizo don Edgardo Esquivel como Presidente de 

ASEMUCH, para cambiar el predio en COMODATO, ubicado en Las 

Trancas. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente sugiere visitar junto a los señores 

Concejales dicho terreno, en la primera quincena de Marzo 2013, después de 

la 1º reunión. 

 

A continuación, el Concejal Sr. Víctor Ortiz, solicita los antecedentes 

ofrecidos del seminario al que concurrieron en la ciudad de Arica, a los 

Concejales Sr. Manuel Guzmán y Sr. Marcelo Ruiz. 
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Al respecto, el Concejal Sr. Manuel Guzmán le señala que se lo 

entregará en la próxima Sesión y son los mismos que tiene el Concejal Sr. 

Marcelo Ruiz. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Víctor Ortiz plantea su inquietud 

respecto a la fecha en que estaría lista la instalación de la  Chancadora. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que se esta trabajando en el traslado 

e instalación de la Chancadora, la que estaría lista en la 2º quincena de Febrero 

2013. 

 

En relación a la visita del Concejal Sr. Jorge Arias y el Director de 

Obras a las pasadas de agua en Recinto y Los Lleuques, el Concejal Sr. Víctor 

Ortiz  solicita se le haga llegar copia del Informe de dicha visita, tal como lo 

hizo él respecto al trabajo de su Comisión de Obras, en que le entregó copia a 

cada Concejal, por lo que reitera que el Director de Obras le haga llegar dicho 

Informe. 

 

A continuación, en relación a las Actividades de Verano, el Concejal Sr. 

Víctor Ortiz solicita al Sr. Presidente poder contar con  un Informe del costo 

de las Artistas y los recursos para estas actividades. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que reitera que son  mínimos los 

recursos municipales, ya que se financien con los aportes privados que se 

ingresan directamente en la Tesorería Municipal y que en relación al costo de 

los artistas considera muy feo, de mal gusto hablar de cuanto se le paga a un 

artista, pero que si alguien desea saber, este antecedente esta en  el Portal de 

Chile Compras, ya que se contratan previa Licitación Pública, como también 

en algún caso se hace como Proveedor Único, como es el de Fernando 

Ubiergo, no obstante el Concejal Sr.  Víctor Ortiz solicita un Informe, aunque 

sea general sin mayores detalles. 

 

Al respecto el Sr. Presidente señala que no tiene inconveniente 

entregarle oportunamente dicho Informe, una vez concluidas las diversas 

Actividades de Verano.    

 

Respecto a la invitación del Sr. Presidente  a los señores Concejales a 

participar de las actividades de verano, el Concejal Sr. Víctor Ortiz le solicita 

al Sr. Presidente que les facilite movilización. 
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El Sr. Presidente se señala que no habrá inconveniente, previa  

coordinación y comunicación. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Víctor Ortiz plantea su inquietud  

respecto a que vecinos de Las Vertientes le habrían comentado del Proyecto 

de pavimentación para el sector. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente señala que este año se pavimentará. 

 

El Concejal Sr. Luis Ojeda, agradece al Sr. Presidente la invitación a las 

actividades de verano. Agrega que tuvo la oportunidad de asistir a la de 

Tejería, la Fiesta del Carbón, la cual la encontró que resultó muy buena, muy 

bien organizada; señala que de igual forma resultó la de Ciruelito. 

 

A su vez, señala que cuando no están presentes los demás Concejales, él 

se toma la atribución de representaros y dar las excusas. Asimismo, señala que 

con o sin invitación, él asistirá a todas las Actividades de Verano. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Luis Ojeda plantea su inquietud  

respecto al arreglo del callejón de los Sepúlveda, situación que se la han 

expuesto y que él les ha manifestado que el Alcalde lo arreglará  una vez que 

se tenga el material que se preparará con la Chancadora. 

 

A continuación, el Concejal Sr. Luis Ojeda da a conocer el Sr.  

Presidente que existe una casa en arriendo de propiedad de Don Fernando 

Rodríguez, en la  eventualidad que el Municipio la necesitara, una vez que se 

inicie la construcción del nuevo Edificio Consistorial o a alguna empresa. 

 

El Concejal Sr. Jorge Arias, señala que lamentablemente no pudo asistir 

a los funerales de los vecinos que fallecieron el fin de semana, ya que tuvo que 

cumplir otros compromisos contraídos  con anterioridad, inherentes a su cargo 

de Concejal. Señala que ayer estuvo en Las Trancas, preocupado por el tema 

de la basura y pudo apreciar que el Camión retira la basura, pero que a los 

alrededores queda basura botada, como en Shangrila, Entre Rocas y entrada 

camino Atacalco, por lo que sugiere destinar 1 día para recoger la  basura 

desparramada y a su vez retirar los escombros. 

 

Respecto a esta misma materia, e Concejal Sr. Jorge Arias sugiere que 

el Camión amplié su recorrido a Los Lleuques Bajos hasta el campamento 

Diguillín y señala que el Camping San Antonio esta colapsado de basura. 
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Al respecto, el Sr. Presidente le señala que ese sector no se encuentra en 

el área del Servicio contratado, previa licitación pública, por lo que habría que 

pensar en otra solución, ya que de lo contrario significa aumentar el costo del 

Servicio, que no se encuentra cubierto presupuestariamente y tampoco se 

puede  obligar al contratista, ya que  le significará un mayor gasto que el 

Municipio no le podría solventar. No obstante, el Sr. Presidente que se con 

promete realizar una limpieza en los  sectores señalados, con un Camión 

Municipal; pero, paralelo al camión Recolector de Basura. 

 

A continuación el Concejal Sr. Jorge Arias plantea su inquietud respecto 

a malezas secas, con  riesgo que se provoque un incendio en la Escuela Los 

Lleuques. 

 

Al respecto, el Sr. Presidente comisiona al Concejal Sr. Jorge Arias para 

que gestione en el Depto. de Educación, la limpieza o el despeje de las 

malezas en ese Establecimiento Educacional. 

 

Respecto a la visita de las pasadas de agua con  el Director de Obras, en 

Recinto y Los Lleuques, el Concejal Sr. Jorge Arias, señala que es urgente 

reparar 5 pasadas de agua en Los Lleuques y 2 pasadas de agua en Recinto. 

 

A continuación, el Concejal Sr. Jorge Arias expone que el Sr. Carlos 

Quevedo se encuentra en un estado de salud que le impide viajar a Los 

Lleuques y que en estos días le solicitó gestionar el arreglo del Callejón en  

que tiene una vivienda, ya que se encuentra en muy mal estado, ya que el ripio 

esta suelto  y de esa forma, no tener problemas de acceso a su casa por su 

grave estado de salud. 

 

El Concejal Sr. Marcelo Ruiz, manifiesta que en su recorrido por la 

comunidad, vecinos del Camino San Ignacio le han manifestado que están 

muy contentos, muy felices por la reposición de los Puentes. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Marcelo señala que también le han 

planteado la inquietud por la continuación del pavimento del camino San 

Ignacio y camino Zapallar. 

 

El Sr. Presidente, al respecto señala que pronto se inaugurarán esos 

puentes, en una fecha que programará el Director del MOP, con respecto  a la 

pavimentación de ese camino, se esta en plena acción, ya que este año se 
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pavimentará 7,8 Km. y una vez concluido ese pavimento a través de un 

Proyecto del Laja Diguillín se continuará con el pavimento del Camino 

Ciruelito. 

 

El Concejal Sr. Rodrigo Sandoval señala que  en relación a las 

actividades de Verano, la  semana pasada se quedó de dar mayor publicidad y 

cree que es una falencia que se ha tenido y sugiere  que se mejore para el 

próximo año. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Rodrigo Sandoval señala que ayer 

comenzó las Semana Recintana y que hecho de menos al Alcalde, que él no 

fue invitado, pero que igual estuvo al comienzo. 

 

   El Concejal Sr. Rodrigo Sandoval señala que ayer estuvo realizando 

publicidad a la actividad de la TORTILLA MAS GRANDE. 

 

     El Sr. Presidente  reitera que las actividades del programa elaborado 

por el Municipio comienza el próximo jueves y las actividades que se están 

realizando son organizadas por la comunidad. 

 

En relación a las actividades de verano, el Concejal Sr. Rodrigo 

Sandoval sugiere publicitar las diversas actividades, mediante perifoneo, 

porque la comunidad no esta informada, ya que los folletos con el programa se 

empezaron a repartir solamente ayer. 

 

En otra materia, el Concejal Sr. Rodrigo Sandoval, en relación al  

Proyecto de la Cancha Sintética de Recinto plantea su inquietud si la 

Dirección de Obras, ya que le preocupa la terminación, porque vio que se hizo 

muy rápido el trabajo. 

 

Al respecto el Sr. Presidente señala que la Comisión de Recepción de la 

obra debe velar para dicha obra sea entregada sin fallas técnicas. 

 

A continuación, el Concejal Sr. Rodrigo Sandoval señala que  cree que 

el próximo  jueves debieran estar listos los folletos para la Campaña NO 

BOTAR BASURA para repartirlos durante estos días de gran afluencia de 

público. 

 

El Sr. Presidente entrega Informe solicitado por el Concejal Sr. Rodrigo 

Sandoval, respecto a la Ambulancia    
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No habiendo más que tratar se cierra la Sesión a las 12:15 horas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

MARIO OSORIO MERINO 

Secretario del Concejo Municipal 

Ministro de Fé 
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